

Le chef de la diplomatie belge s'entretient à Bruxelles avec l'ambassadrice de Cuba



Bruxelles, 28 mai, (RHC/PL).- Didier Reynder, ministre belge des Affaires étrangères, du Commerce extérieur et des Affaires européennes, s'est entretenu à Bruxelles avec l'ambassadrice de Cuba en Belgique.

Le ministre belge et la diplomate cubaine ont abordé, notamment, les préparatifs de la visite officielle que le chef de la diplomatie belge entamera dimanche prochain à Cuba.

Une note de l'ambassade de Cuba en Belgique indique que la visite « reflète l'intérêt mutuel pour développer les échanges » entre les deux pays.

Dans le cadre de sa visite officielle à Cuba, Didier Reynders doit s'entretenir avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres chargé des relations économiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94949-le-chef-de-la-diplomatie-belge-sentretient-a-bruxelles-avec-lambassadrice-de-cuba>



Radio Habana Cuba